



Concours d'éloquence: le collège récompensé !

publié le 14/05/2019

Ce jeudi 9 mai a eu lieu la remise de prix du concours "Dire pour convaincre" organisé par l'association AMOPA, à destination des élèves de 4e et de 3e. Cette année, les collégiens étaient invités à s'exprimer autour du thème "s'engager pour progresser, pour réussir, pour des valeurs". Au sein de l'établissement, 3 élèves se sont distingués et ont ainsi pu participer à la phase départementale du concours à l'issue de laquelle Abigeil Andrieux (4e3) a terminé finaliste. Elle a donc pu recevoir son prix au Conseil Départemental, au cours d'une cérémonie où ont pu être appréciées les prestations des différents finalistes du département. Nous félicitons chaleureusement tous les élèves ayant participé à ce concours et plus particulièrement Abigeil, et invitons chacun à y participer l'an prochain ! Ci-joint, des photos de la remise de prix

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.